

SEMANA A SEMANA. SEPTIEMBRE 2 - SEPTIEMBRE 7

La semana inicia con nuestro acostumbrado encuentro de maestros/as de ambas secciones, en esta ocasión reunidos en nuestra aula múltiple. Luego de los respectivos saludos y obviamente de los mejores deseos para la semana que inicia, nuestro rector, Luis Fernando Castañeda presenta a nuestros/as compañeros maestros integrantes del proyecto pedagógico de Español y literatura y directores del evento del “Silencio a la palabra a Cecas”, quienes en esta ocasión, serán los encargados de dirigir y compartir, además de invitarnos a disfrutar de la lectura, la conversación, la discusión, la música y un refrigerio, como abre bocas de una semana, ojalá llena de experiencias significativas traducidas en grandes aprendizajes.

Culminada la reunión de maestros/as, nos disponemos para el encuentro con nuestras/os estudiantes y con ello, completar o más bien, complementar el regocijo, alegría y motivación brindada, ante un inicio diferente al acostumbrado de nosotros, como equipo de trabajo con grandes e importantes responsabilidades.

La semana inicia desde el punto de vista social, político y real, con grandes incertidumbres, producto del denominado “Paro camionero o de transportadores”. La inseguridad y los miedos, al igual que los comunicados enviados a nuestro colegio de parte de la secretaría de educación del municipio, nos llevaron a la determinación de desescolarizar a nuestra población estudiantil los días miércoles y viernes. Con respecto a esto, quiero aclarar qué, siempre nuestro pensamiento y nuestro principio obedece al cuidado, protección y bienestar de nuestros y nuestras estudiantes por encima de todo.

El día martes, contamos con la visita del maestro músico, Gustavo Adolfo Rengifo, quien llega a nuestra institución, con el propósito de hacernos partícipes del homenaje al natalicio “cien años” del poeta Carlos Castro Saavedra, mediante un concierto donde se musicalizan poemas y escritos del poeta.

Pese a las situaciones expresadas anteriormente, la intensidad en la labor académica y sobretodo, el arribo a la culminación del tercer periodo y la trascendencia que desde el punto de vista valorativo posee el mismo en el resultado final, espero haya sido asumido por todos con la importancia, responsabilidad y compromiso que amerita.

Las actividades extracurriculares también se vieron afectadas por la situación del “Paro” y sólo durante los dos primeros días de la semana se disfrutaron.

Otra actividad que rescato de la semana, lo constituyó, la participación de un nutrido grupo de estudiantes en la segunda fase de los juegos intercolegiados, desarrollada en el municipio de Bello. Allí, nuestros equipos de voleibol femenino juvenil, nuestro equipo de baloncesto masculino prejuvenil, además de nuestros jugadores de tenis de mesa y ajedrez, disfrutaron de una experiencia difícil de olvidar y por el contrario ambicioso, se constituya en otra posibilidad grande de aprendizaje, disfrute y goce por la vida. El compartir y vivir la experiencia de unos juegos con múltiples disciplinas, el contacto con otra cantidad de jóvenes, en un espacio diferente al acostumbrado y soñar en pequeña escala, con participar algún día en unos juegos de mayor envergadura y aspirar hasta, llegar a vivir unos juegos olímpicos, espero, quede grabada dicha experiencia en: los corazones, razones y ambiciones de los participantes y ojalá de todos y todas nuestros estudiantes.

La semana culmina, el día sábado, de nuevo, para nuestros niños de la sección primaria, quienes hacen parte de nuestros equipos de fútbol que participan en el torneo organizado por el club campestre. Allí y en compañía de mucho público, nuestros pequeños y sus familias disfrutaron de una mañana en medio del puro juego y el disfrute real.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.